

Relaciones con los clientes

La relación que nosotros intentamos establecer con nuestros clientes es una relación estrecha, y de esta manera llegar a comprender las necesidades de las personas usuarias. Es algo que nos ayudará a conocerlas mejor y poder ofrecer un servicio u otro de acuerdo a sus intereses y a sus capacidades.

Asimismo realizaremos un seguimiento para poder observar los avances y los aspectos a reforzar... A través de redes sociales, en el caso de Mamá concilia instagram, nos daremos a conocer y a su vez publicaremos todas las novedades relacionadas con la empresa.

Acabamos de abrir la red social de instagram, por lo que queremos conseguir 50 seguidores cada mes.

A las usuarias y a las personas empresarias en festivos como es la navidad , recibirán una felicitación de navidad.

Cabe destacar que no solo mandaremos a las empresas contactadas sino a empresas que coincidan con nuestro objetivo.

